

Cubana impartirá justicia en Olimpiada de Ajedrez



La cubana en la copa de Batumi.Foto: Tomado de Facebook.

La Habana, 22 jul (JIT) Cuando el próximo 10 de septiembre se muevan las primeras piezas en la Olimpiada de Ajedrez de Budapest 2024, una cubana volverá a hacer historia: la Árbitro Internacional Bárbara López-Chávez Meriño estará por segunda edición consecutiva entre las encargadas de hacer cumplir las reglas del torneo.

La representante de la Isla debutó en la cita de Chennai 2022 y fue asignada al segmento abierto como árbitro de mesa. En la capital húngara asumirá mayores exigencias, pues resultó seleccionada entre los 12 árbitros que dirigirán sectores del certamen femenino.

«Ahora será diferente. Es algo que uno ni siquiera espera, pero me prepararé como siempre para tener el mejor desempeño posible, dejar una buena imagen del arbitraje de Latinoamérica, pero sobre todo de Cuba», comentó a JIT la también presidenta de la Comisión de Árbitros de Fide América y del consejo en la Isla.

Su reciente designación le convertirá en la máxima responsable de todo lo que suceda en el sector 4 del torneo para mujeres, por lo que tendrá bajo su mando a 14 jueces responsables directos de los matches.

«Estuve recientemente en la copa mundial por edades, celebrada en Georgia, lo que representó para mí otra experiencia increíble. En cada oportunidad siento que crezco profesionalmente», agrega.

«Creo que esta será una olimpiada diferente, muy bonita, porque su celebración coincidirá con el centenario de la Fide», valoró ilusionada con el cercano reto, que le permitirá sumar conocimientos que luego transmitirá como profesora de quienes dan sus primeros pasos en el arbitraje del Juego Ciencia.

En la Olimpiada de Budapest actuará como árbitro principal el eslovaco Ivan Syrový, quien tendrá como subjefes a la uruguaya Sabrina de San Vicente y la china Jiaqi Zhu. Una docena de jueces fueron designados como jefes de sector y 170 tendrán la responsabilidad de velar por la justicia en cada match.

El calendario de la magna justa se extenderá hasta el 23 de septiembre y Cuba estará representada por elencos en la convocatoria abierta y la lid femenina. El vigente monarca nacional Luis Ernesto Quesada y el líder del ranking en la Isla, Carlos Daniel Albornoz, encabezan la principal escuadra, mientras que Yerisbel Miranda será referente entre las mujeres.

FIDE CELEBRA SU CENTENARIO CON RÉCORD

Con un récord Guinness para la mayor cantidad de partidas jugadas en 24 horas se celebró en el mundo el centenario de la Federación Internacional de Ajedrez (Fide, por sus siglas en francés).

«La Federación Internacional de Ajedrez ha logrado una puntuación total de 5.4 millones de partidas jugadas en 24 horas, convirtiéndolo en un nuevo título de Guinness WORLD Records ¡Felicidades!», se publicó en las redes sociales del organismo rector del juego de las 64 casillas.

Cuba estuvo entre las naciones que contribuyeron con ese hito, pues en varias plazas del país se celebraron torneos, de acuerdo con la información brindada por Carlos Rivero, presidente de la federación cubana, quien elogió la iniciativa.

«Realizamos actividades en todas las provincias, con el propósito de unirnos al homenaje en una fecha tan importante. Además, confirmamos que en Cuba el ajedrez sigue generando pasión y hace que niños y jóvenes de todas las edades sueñen con ser algún día campeones», aseguró el directivo.

La Fide se fundó en la capital francesa el 20 de julio de 1924 y su espíritu se define con el lema Gens una sumus (Somos una familia). Actualmente cuenta con 195 federaciones asociadas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/360682-cubana-impartira-justicia-en-olimpiada-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba